

# OMBUDSMAN

## Anggota Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Sosialisasi Zakat, Infaq, dan Sadaqah ZIS, Upaya Bersama Menghadapi Bulan Suci Ramadan

Sukabumi - [SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.OMBUDSMAN.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 15:46



Aipda DIDING Sukendar Bhabin Desa Tegallega  
-7,13061, 106,72307, 538,1m  
06/03/2024 09:54:49

*Anggota Polsek Lengkong Polres Sukabumi Hadiri Sosialisasi Zakat, Infaq, dan Sadaqah ZIS, Upaya Bersama Menghadapi Bulan Suci Ramadan*

Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadan, Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA DIDING SUKENDAR.SH, turut serta dalam acara penting ini.

Sosialisasi yang dipimpin oleh Ketua Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kecamatan Lengkong, Ustad Abdul Hamid, S.Ag, menjadi momen penting untuk mengedukasi masyarakat seputar pentingnya berzakat, berinfaq, dan bersedekah. Kehadiran tokoh agama dan masyarakat seperti Ketua UPZ, Ketua MUI, Ketua DMI, serta perwakilan dari Kecamatan Lengkong, menambah kemeriahan acara tersebut.

Namun, tak hanya tentang ZIS yang menjadi fokus. Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan ini untuk memberikan himbauan kepada staf desa dan warga sekitar. Dalam suasana yang penuh kebersamaan, beliau mengingatkan agar masyarakat tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti perdagangan orang, serta menjaga kewaspadaan terhadap bencana alam seperti longsor dan banjir di musim penghujan.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif kembali dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi tindak kejahatan. Dalam konteks politik, beliau juga menekankan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan menjelang Pemilu 2024.

Dengan suasana yang aman dan kondusif, sosialisasi ini menjadi bukti nyata kolaborasi antara pemerintah desa, aparat keamanan, tokoh agama, dan masyarakat dalam menjaga keutuhan dan kesejahteraan Desa Tegallega. Semoga pesan-pesan dari kegiatan ini dapat tersampaikan dengan baik dan masyarakat semakin sadar akan peran mereka dalam menjaga kebersamaan dan kesejahteraan bersama.